

NACHHALTIGES ABFALLMANAGEMENT



Stephanie Vorwagner ist die abfallrechtliche Geschäftsführerin und Prokuristin der JV Entsorgungs GmbH, einem Unternehmen mit 40 Jahren Erfahrung in der Abfallwirtschaft. Nach ihrem Jura-Studium entschied sich Vorwagner 2016, in das Familienunternehmen einzusteigen und es weiterzuführen. „Wir bemühen uns kontinuierlich darum, uns weiterzuentwickeln“, so Vorwagner. Die JV Entsorgungs GmbH spezialisiert sich auf kommunale Müllabfuhr, Containerdienste und maßgeschneiderte Lösungen für die Abfallentsorgung von Kommunen, Gewerbetreibenden und Privatpersonen. „Uns liegt unsere Region, das schöne Salzkammergut, sehr am Herzen“, so Vorwagner. „Es ist mir daher persönlich besonders wichtig, eine ausgewogene Balance zwischen Kund:innenzufriedenheit, umweltschonenden Entsorgungslösungen und Mitarbeiter:innenzufriedenheit zu finden.“ Diese Einstellung und die langjährige Erfahrung ihres Vaters Johann Vorwagner, mit dem sie partnerschaftlich und auf Augenhöhe zusammenarbeitet, sind für sie der Schlüssel zu ihrem Erfolg. Ihr Credo: „Leidenschaft, Ausdauer und Mut!“ ■

www.mistweg.at

Das Familiencafé



Marie Janisch eröffnete im Juli 2022 gemeinsam mit ihrem Mann Matthias und ihrer Tochter Cora das Fiederchen Familiencafé in Wien-Döbling. Das Café bietet eine einzigartige Umgebung, die speziell auf Familien mit Babys und Kleinkindern ausgerichtet ist. Marie Janisch erklärt: „Wir haben unser Café gegründet, weil wir so einen Ort gerne gehabt hätten. Wir verstehen daher, was für unsere Gäste wichtig und angenehm ist.“ Das Erfolgsrezept ist, laut Janisch, die Kombination aus Familienfreundlichkeit und dem Fokus auf die Babys und Kinder, während die „Erwachsenen“ nicht zu kurz kommen. „Unser Café bietet eine Wohlfühlatmosphäre für alle



Besucher:innen, da wir ansprechende Einrichtung mit kreativen Spielsachen und gutem Essen gleichermaßen anbieten“, so Janisch. „Wir streben immer wieder neue Kooperationen mit Hersteller:innen hochwertiger Spielsachen und Einrichtungsgegenstände an, damit Produkte bei uns getestet werden können und sich die Umgebung, insbesondere für die kleinen Gäste, immer wieder ändert und abwechslungsreich bleibt.“ Dazu gibt es eine passende Online-Präsenz auf Instagram und der Website. Auf letzterer gibt es auch eine Blog-Sektion mit wissenswerten Familienbeiträgen, der einen zusätzlichen Mehrwert für die Besucher:innen bietet. ■

www.fiederchen.at